
首届社区电影节受欢迎，让不少人又“重回”童年

““来来年年还还想想看看露露天天电电影影””
本报11月20日讯（记者

刘晓）“露天电影很有感觉，
让人想起小时候的日子，明年
我们还想看。”18日，潘庄社区
一居民回忆起本报举办的首届
社区电影文化节，仍然还有掩
饰不住的兴奋。

从5月19日到6月3日，社区
电影节走过了张店阳光花园社
区、潘庄社区、九级村社区等，
勾起了不少市民童年回忆。有
些市民现在仍在怀念。“电影也
是社区文化建设的一部分，文
化与社区不能割裂，电影文化
节走进我们社区放映露天电

影，有利于营造良好的文化环
境，还有利于提高居民的素质，
更增强了社区居民的归属感。”
潘庄社区居委会工作人员说。

据了解，很多社区的文化生
活很少，大多以书画展、合唱节
等比较静态的为主，而且形式也
比较单一。“社区电影是活的，流
动的，能够给居民更大的启发，
让他们真正的走出来，能够加强
交流。现在的高楼大厦阻隔了邻
里之间的关系，甚至都不知道对
门是男是女，姓什么。”九级村社
区居委会工作人员介绍说。

此外，社区电影文化节丰

富了社区的文化生活，也让社
区更加温暖。“露天电影，营造
的是一种氛围。为什么现在还
有人去电影院看电影？其实不
只是画面的问题，更重要的是
一种氛围。”阳光花园社区居委
会工作人员介绍说。“自从举办
了那一次社区电影节之后，我
们就很期待能再来办一场，家
里7岁的小孙子都等不及了，整
天吆喝着能不能再看一次露天
电影。”九级社区李老先生说。

据了解，社区电影文化节
开展以来，不仅勾起了很多中
老年人的童年记忆，而且也吸

引了不少的“小观众”。“我还是
第一次看这种露天电影，感觉
确实和在影院不一样；虽然设
备可能没那么尖端，但感觉很
新鲜，很好玩。虽然现在冬天
了，但还是希望能够有室内的
电影。”16岁的刘颖说。

虽然没有电影院舒适，也
没有很好的音响设备，但是不
同层次的观众在一起，夏天吹
着自然风还是很有分享感的。

“我们之间可以随时交流，还能
拉家常，又让我们回到了当年
跑几里路到邻村看电影的感
觉。”潘庄社区李先生说。
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张店区阳光花园
小区的居民正在看电影。

本报首届社区电
影文化节举办以来到
多个小区放露天电影，
活动不仅让市民回忆
起童年时光，找到儿时
感觉，也丰富了群众的
文化生活，拉近了人与
人之间的距离。不少市
民期待来年继续举办
社区电影节，继续重温
昨日美好。

金婚老人期待

走进室内看电影

11月19日，记者在九级村社区广场再次见到了78岁的张老先生，他正在和老伴聊天晒太阳。
“现在的电影院都成了年轻人专属的场所，再说我们也都走不动了，社区电影节冬天也要搞起

来，可以挪到室内放映。我和老伴还希望再回味一下年轻时候的那些事。”张老先生说。
据介绍，现在张老先生时常给13岁的孙子讲起“露天电影”的故事。“只在电影院看过，还没有见

过这种室外的。它到底是怎么放出影片来的？这个银幕为什么正反都能看？这个银幕大还是电影院
的银幕大？”13岁的小孙子说出了很多自己的猜想和疑问。

“现在一家人都很期待，希望社区电影节能够更好的服务我们这些老年人。”张老先生说。
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